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「令和４年第３回議会」（令和４年９月２日開会）

　令和４年９月議会が９月２日に開会され、一般会計補正予算、歳入歳出それぞれ4,474,325千円が上程、可
決されました。そのうち「岐阜ファミリーパーク用地取得費」152,936千円が決定しました。
　岐阜三輪スマートインターチェンジが令和２年３月２０日に開通し、２年半が経過しました。最近では、インター
を利用した他県からの岐阜ファミリーパークへの来場者が増加し、
週末になると駐車場が満車になるようになり、駐車場の拡大が計画
されています。
　私の議員生活も３年半が過ぎました。市民の皆様からいただき
ましたご意見等や諸課題について対応し、議会での一般質問も
行ってきました。特に、三輪地域におけるものづくり産業等集積地
計画については、何度も質問を行ってまいりましたが、なかなか進
展が見られませんでした。しかし、昨年１１月と今年９月の質問で、
ある程度、進展が見られたと思っております。
　一般質問の概要は次のとおり。

岐阜市議会議員

・９月14日に一般質問を行いました。
　今回は、「岐阜市健康ふれあい農園の今後について」、「生産緑地制度の導入について」、「三輪地域にお
けるものづくり産業等集積地計画について」、「消防行政について」の4項目について質問しました。

 １　岐阜市健康ふれあい農園の今後について
Q　平成12年４月に開設された健康ふれあい農園（岐阜市安食地区）については、開園から20年以上

経過し、近年、利用率が低下しているとのこと、今後どうするのか伺いたい。
A　経済部長の答弁　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

民間開設型の市民農園が整備され、岐阜市の健康ふれあい農園は、一定の役割を終えたものと捉え、今年度
３月末をもって閉園する。

 ２　生産緑地制度の導入について
Q　生産緑地制度に係る都市建設部の都市計画決定を経ての生産緑地地区指定までのプロセス、スケ
ジュール等について尋ねたい。

A　都市建設部長の答弁
９月７日にＪＡぎふより都市計画法第75条の9に基づく都市計画決定の議案書が提出され、内容について確
認しているところ。その後、岐阜市都市計画審議会において審議、県知事との協議を経て、都市計画が決定、
告示されることになる。

Q　生産緑地制度導入に係る指定要件等について
A　経済部長の答弁
　生産緑地制度の指定要件は、「営農の長期継続が見込まれる農地（30年以上営農を継続）」「都市農業の振
興に資する農地」、農業従事者については、「認定農業者」、「認定新規就農者」、「中心経営体」のいわゆる「担
い手」であることの３項目とした。

Q　生産緑地制度が財政面に与える影響について聞きたい。
A　財政部長の答弁
　生産緑地制度の導入により減収となる税額のうち固定資産税については、その75％が国の普通交付税で措
置され、市税全体では、600万円程の減収になる。
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三輪南公民館での意見交換会

要望書の提出
（左：堀基盤整備部長、右：笠井三輪北自治会連合会長）

三輪南若返ろう会４０年記念式典に出席！
　令和４年５月１９日（木）

　故加藤義勝先生が三輪南若返ろう会を結成さ
れて４０年、これを記念して式典が開催され、出席
しました。柴橋市長、玉田県議も来賓として出席さ
れました。この若返ろう会は、地域の市民運動会
の折には多くの会員が参加され、踊りを披露する
等様々な活動が続けられてきました。最近は会員
の健康増進を目的とした体操等を中心に、毎月開
催されています。皆さんがいつまでも健康で長生
きできるように応援していきたいと思います。

三輪南及び三輪北の地域要望を実施！
令和４年６月２７日（月）

　例年、実施している地元の自治会連合会の地域
要望活動を行いました。地域の皆様からの要望を
まとめ、三輪南地区１００項目、三輪北地区８０項
目について要望しました。コロナ前は、関係全自治
会長に出席頂き、１件ずつ説明し、要望して頂いて
おりましたが、コロナ禍での実施ということで、各
自治会連合会の代表の方５～６名に出席頂き、そ
れぞれの要望について市の担当者に説明して頂き
ました。　

岐阜市役所主催の市長との意見交換会に出席
令和４年９月１日（木）

　岐阜市役所主催の市長との意見交換会が三輪北、三輪南それ
ぞれの公民館で開催され、出席しました。最初に、市長から講演
があり、その後、意見交換が行われました。今回のテーマ「地区の
各団体のSDGｓ活動」について出席した各団体の代表者からそ
れぞれ意見が出されました。

 ３　三輪地域におけるものづくり産業等集積地計画について
Q　委託事業の内容等について伺いたい。
A　経済部長の答弁

委託事業の内容は、地権者合意形成等の業務、事業の可能性調査、協議会の設置である。今後、「（仮称）三
輪地域農業６次産業化協議会」を設置し、事業内容等について意見交換などを行っていく。業者選定につい
ては、プロポーザルにより、最優秀者を選定した。

 ４　消防行政について
Q　岐阜市消防本部と各市町の消防団との関わりについて聞きたい。
A　消防長の答弁

各消防署では、それぞれの管轄市町の消防団や消防団事務担当部局との
連絡調整を行うと共に、実践的訓練を合同で行うなど、災害時における
連携強化に努めている。

Q　消防車両の更新について伺いたい。
A　一部の救急車については、走行距離が10万キロを超えたものがあるが、

出動回数や車両の状態等を考慮し、順次更新している。


